

「共感、礼儀、挑戦」

- ・笑顔があふれる明るい学校
- ・礼儀正しく秩序ある学校
- ・地域に開く信頼される学校

さざんか

学校だより 第6号

三豊市立笠田小学校
令和6年9月20日



すてきな秋にしましょう！



2学期が始まりましたが、今年は残暑が厳しいです。そんな中、笠田っ子は元気に登校し、学習に運動などにがんばっています。御理解と御支援、ありがとうございます。気になるのは、朝ご飯の欠食、ゲームのし過ぎ、ユーチューブの見過ぎなのか元気のない子がいることです。

2学期の登校日数は78日です。秋は、気候に恵まれていくので、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などといわれます。学習や運動などに打ち込む絶好の季節です。遠足や修学旅行、学習発表会をはじめとした行事や活動もあります。笠田っ子には、3つの元気（元気な頭、元気な心、元気な体）に関し、みんなの力を合わせて進化して行ってほしいです。私たち職員は、学校教育目標である「夢をもちすすんで行動する 心豊かでたくましい子どもの育成」の実現のために尽力してまいります。

さて、高温によりできない日もありましたが、5・6年生の皆さんは、意欲をもって放課後の陸上練習にも取り組んでいます。「技能の上達や記録の更新」などの目標をもって励む姿はキラキラと輝いています。10月の地区陸上記録会にたくさんの笠田っ子が出場できることを願っています。



<陸上練習>

お願いが2点あります。1点目は水分補給についてです。学校で補給はしますが、可能でしたら少し多めに持たせてください。2点目は学習用タブレットの家庭への持ち帰り学習についてです。ご家庭での対応をよろしくお願いいたします。



草ぬきボランティア

9月13日(金)の昼休み、敬老会の発表練習の1・2年生以外のほとんどの皆さんが草抜きに参加してくれました。すぐに活動できるように、5年生が準備をしてくれました。



9月になって私の元にたくさんの自主学习ノートが届いています。現在の合計冊数は、183冊です。目標冊数の「450冊」に、どんどん近づいてきました。時間をかけて学習する笠田っ子がどんどん増えてきました。



10月の予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 ・特別清掃習慣(～8日)	2 ◆集団下校 14:45	3 ・委員会活動⑥	4	5
6	7 ○集団登校	8 □全校集会 (陸上記録会社行会など)	9 ・要請による学校訪問(午前) ◆集団下校 14:45	10 ・三観地区小学校陸上記録会 ・視力検査①2年③1年④3年	11 ・自主学习がんばり週間 (～20日)	12
13	14 スポーツの日	15 ○集団登校	16 ・小児生活習慣病予防検診(4・5年) ・視力検査②5年 ・色別なかよし活動(プレ⑤) ◆集団下校 14:45	17 ・三観地区陸上記録会 予備日 ・視力検査①6年・4年 ・クラブ活動⑥	18 □全校集会 ・稲刈り⑤⑥(5年)	19
20 23が60読書運動 (～26日)	21 ○集団登校 □ノート展	22	23 ・遠足(お弁当)	24 ・大津池ボランティア清掃(3・5年)	25 ■学費等口座振替日	26
27 ふれあい防災訓練 (午前) ◆親子下校 12:00	28 振替休業日	29 ○集団登校 ・色覚検査(1年)	30 ・みんなで遊ぼうデー ◆集団下校 14:45	31 □研究発表会(午後) ◆集団下校 12:45		

11月の主な予定

- 16日(土) 学習発表会(時刻は未定ですが、午前中で行います。お弁当が必要です。) 集団下校13:40～
- 18日(月) 振り替え休業日

変更する場合があります。ご了承ください。

案山子作り(5年生)

9月3日(金)、縫い付けなど、松寿会の皆様にお世話になりながら、5年生が3体の案山子を作製しました。松寿会の皆様、ありがとうございました。



「米谷翔平」、「米お聖人」、「エダメメオ」さんたちと、はいポーズ!

自主学习ノート展(全学年)

9月5日(木)、全学年で自主学习ノート展が行いました。夏休み中の家庭学習の成果を見て、よいところを学び合いました。どの学年も真剣に読み進め、付箋紙に書いていました。



6年生のノートを見る1年生



5年生のノートを見る2年生



2年生のノートを見る6年生

小さな文字がびっしりだね!

夏休みのできごとがよく分かるね!

9月の生活目標(放送委員会)

9月6日(金)、放送委員会による生活目標の周知がありました。自分の発表の言葉を暗記し、劇をまじえ、全校生に分かりやすく伝えてくれました。



合図を守ってすばやく行動しましょう!



もうちょっと、遊びたい!

でも掃除の時間だよ!



チャイムの長さの28秒ほどです。

この時間を有効に使いましょう!

案山子立て(5年生)

9月9日(月)、松寿会の皆様にお世話いただき、5年生が4体の案山子を水田に設置しました。内1体は、松寿会の皆様で作製されたものです。



今から、立てに行きます!



案山子作り、お世話になりました!



稲刈りもお願いします!

車いす体験(4年生)

9月13日(金)、市の社会福祉協議会の皆様のお世話で、車いすの活用を体験しました。乗り手を意識した声かけや段差での押し方のポイントなどを学びました。



状況を見て押してくれるので、安心です!



段差があるので後ろ向きで行くよ!

笠田地区敬老会

9月15日(日)、1・2年生が笠田地区の敬老会に参加し、歌やダンスを披露しました。高齢者の方々との交流の中で、たくさんの笑顔の花が咲きました。



いつもでも元気でください!



笑顔になってくれて、よかったです!

みんなで遊ぼうデー

9月18日(水)、6年生が全校生の交流を深めるために、5つの遊びを行ってくれました。気温が高いことを考慮して、「室内で楽しく遊べるように」と、参加者のことを気遣う6年生の優しさが伝わってきました。各コーナーを巡った笠田っ子は、笑顔であふれていました。企画・運営にがんばってくれた6年生の皆様、ありがとうございました。



トランプ



カードゲーム



いすとりゲーム



ボードゲーム



伝言ゲーム